

Pasa País de panzazo en sustentabilidad (Reforma 26/01/12)

Pasa País de panzazo en sustentabilidad (Reforma 26/01/12) El manejo ambiental que México hace es modesto, de acuerdo al Índice de Desempeño Ambiental 2012, que coloca al País en el lugar 84 sobre 132. Por Ulises Díaz Cd. de México México (26 enero 2012).- México está considerado como un país con un manejo ambiental modesto por encontrarse en la categoría de ejecución pobre, de acuerdo con el Índice de Desempeño Ambiental 2012, publicado por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) y la Universidad de Yale. El País está ubicado en el lugar 84 de entre 132 economías con un puntaje de 49.11 sobre 100, una calificación apenas por encima de lo necesario para ubicarse entre los países con desempeño aceptable en la conservación de la sustentabilidad ambiental. En esta escala, que mide 22 indicadores que se dividen en 10 categorías orientadas hacia salud pública ambiental y vitalidad de los ecosistemas, México es la economía latinoamericana con el desempeño más pobre. "La cantidad de recursos disponibles no significan mucho en relación a los intentos de conservación y quién tiene las mejores prácticas", dijo Dan Esty, comisionado para la Protección Ambiental de Connecticut, Estados Unidos. "Hay muchos países que aún cuando son ricos financieramente o en recursos naturales no han hecho lo suficiente para proteger el medio ambiente", señaló Esty, reconocido como líder global por parte del WEF durante la presentación del documento en el foro de Davos. Los primeros lugares del índice los ocupan Suecia, Letonia, Noruega, Luxemburgo y Costa Rica, y con dos países que no necesariamente destacan por su gran capacidad económica se prueba que no necesariamente son los países más ricos los que mejor cuidan los ecosistemas. En contraste, los países con desempeño más pobre son Sudáfrica, Kazajstán, Uzbekistán, Turkmenistán e Iraq. De las economías emergentes, los puestos más altos los tienen Polonia, en la posición 22, y Brasil, que ocupa el lugar 30, ambos considerados en la categoría desempeño fuerte. Chile, en lugar 58, e Indonesia, con el 74 están en la categoría de modestos, similar a México; mientras que Rusia, en el 106 y China, ubicado en el 116, están en desempeño pobre; India, localizado en el 125, y Sudáfrica, en el puesto 128, están considerados con manejo muy pobre. "No hay juicios sobre lo que un país rico o un país pobre puede hacer o los diferentes retos que enfrentan porque es lógico que no son idénticos pero lo que sí es común es cómo afrontan esas situaciones, a final de cuentas siempre hay manera de mejorar las prácticas", indicó Esty. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 26 enero 2012